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2022 年振り返り

● マイクロ ・ アート ・ ワーケーション（MAW） → 「龍山、 ぽちゃん」

前年に引き続きMAWを実施、またMAWをきっかけに
映像作品の制作や「龍山、ぽちゃん」を実施しました。
「龍山、ぽちゃん」ではたくさんの方にご足労いただき、
学校があった頃の賑わいを思わせる瀬尻を見ることができ、
また皆さんからも嬉しい感想をたくさんいただきました。

● 龍山未来創造プロジェクト（たっぷろ）発足
TAPPURO!

天竜区龍山町は 2014 年に最後の学校が閉校し、子育て世代が流出。
移住促進も難しく、人口減少の一途をたどっており、人口も 500人ほどに。

将来町を支える人材が不足しています。
龍山未来創造プロジェクトは、この状況下において龍山の未来を繋ぐことを

目的に、活動を行っています。
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出身者との
繋がり形成 資産継承
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リアルタイムな情報を日々発信中！

2021.5-
SNSによる龍山の魅力発信
2021.8-11
ドラゴンアーティスト 國分夢志氏 誘致
2022.2-3
アーツカウンシルしずおか主催
マイクロアートワーケーション 2021
2022.4
お花見三味線演奏会
2022.8
ギャラリー「生島ベース」

2022.9-11
ふじのくに子ども芸術大学
「天竜の自然と踊ろう」

2022.12 .2 fri , 3 sat , 4 sun
インスタレーション「龍山、ぽちゃん」
       　　　　　　　- 龍山の昔、今ここから -

2022.10-11
アーツカウンシルしずおか主催
マイクロアートワーケーション 2022

活動経歴

to be continued... and...

now!

MAWにおける地域との交流

「天竜の自然と踊ろう」講座

千本桜を背景に津軽三味線演奏会

Instagramでの情報発信

一緒に活動してくれるメンバーを募集しています！

お問合せ tatsuyamachannel1901@gmail.com
龍山出身者、龍山に興味のある方、大歓迎です！

たっぷろ
公式 LINE

ご支援に関して
龍山未来創造プロジェクトは、龍山の魅力発信・文化継承・活性化のため今後も活動を続けて参ります。

本活動継続のため、ご支援いただけますと幸いです。

お振込先 遠州中央農業協同組合　竜川支店　店舗番号 6391-079
口座番号 0029463　タツヤマミライソウゾウプロジェクト

We need you!

ぜひお越しください♪
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任意団体「龍山未来創造プロジェクト」を発足しました。本団体を発足
したことで、活動の幅が広がり、MAWや「龍山、ぽちゃん」の他、
ダンス講座の開講や、地域の皆さんの楽しさ創出につながるイベントを
実施できました。今後も本団体の活動を通して、「出身者とのつながり
形成」「資産継承」「新たな関係人口創出」「町の楽しさ創出」に努めて
参ります！ご協力いただける方は是非お声がけください。

【響 -HIBIKI-】吉﨑裕哉
文化祭や龍山ぽちゃんでも
放映した、映像作品【響
 -HIBIKI-】は YouTube
でもご覧いただけます。
ぜひご覧ください！

QR コード



● ダンス講座 / マクラメ編み講座
これまで趣味としてやってきた
ことを活かした講座を複数開か
せていただき、とても貴重な
経験になりました。地域外の方
が龍山に足を運ぶきっかけを作
れたのも嬉しかったです。

● 秘密村

● 地域イベント

今年もいろんなイベントをお手
伝いしました。また秘密村の皆
様には移住者の先輩としても大
変お世話になりました。子ども
向けイベントでは会うたびに常
連の子どもたちの成長を感じら
れて密かな楽しみになっています。

さまざまなイベントが復活の兆
しを見せた 1年でした。今年は
さくらマラソンも行われるよう
なのでとても楽しみです！また
瀬尻のお祭りが来年復活したら
いいなと願うばかりです。

● デザイン

いろいろ作らせていただき、その一部を掲載させていただきました。チラシのみならず、
御城印やTシャツなどのデザインもさせていただき、学びの多い一年になりました。
昨年は何かと地域外からの依頼も多かったですが、今年は龍山町内をよりよくするための
デザインに力を入れたいと思っています。


